

# DELIK HUKUM

## Respon Cepat Tanggapi Aduan Masyarakat, Polisi Bongkar Arena Judi Sabung Ayam di Banyuwangi

Achmad Sarjono - [BANYUWANGI.DELIKHUKUM.ID](http://BANYUWANGI.DELIKHUKUM.ID)

Oct 23, 2023 - 12:58



BANYUWANGI - Kepolisian Resor Kota (Polresta) Banyuwangi dan Polsek jajaran benar-benar serius dalam memberantas segala bentuk perjudian di Bumi Blambangan.

Kali ini Polsek Wongsorejo, Polresta Banyuwangi membongkar arena sabung

ayam yang berada di Dusun Karangrejo atau Pal 7, Desa/Kecamatan Wongsorejo, Kabupaten Banyuwangi.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Deddy Foury Millewa melalui Kapolsek Wongsorejo AKP Eko Darmawan membenarkan jika pihaknya telah melakukan pembongkaran arena sabung ayam.

Menurutnya, saat melakukan penggerebekan, anggotanya sedikit kesulitan karena akses menuju lokasi sangat sulit dijangkau oleh kendaraan roda empat dan hanya bisa ditempuh dengan menggunakan sepeda motor.

"Saat mendapat laporan dari masyarakat, anggota hanya menemukan bekas tempat perjudian sabung ayam dan tempat orang berjualan. Anggota Polsek Wongsorejo yang tiba di lokasi tidak mendapati kegiatan perjudian sabung ayam," terang Kapolsek Wongsorejo, Senin (23/10).

AKP Eko lebih lanjut menyampaikan bahwa lokasi Pal.7 tersebut jauhnya dari Polsek Wongsorejo kurang lebih 9 sampai 10 kilometer dan kemungkinan kedatangan petugas sudah diketahui oleh para pelaku sehingga mereka kabur.

Kapolsek Wongsorejo juga menjelaskan, anggotanya sudah gerak cepat menindaklanjuti laporan masyarakat tersebut. Diduga bocor, sehingga anggotanya gagal mengamankan pelaku perjudian sabung ayam di wilayahnya.

"Jadi ketika anggota sampai TKP hanya menemukan sisa terpal bekas orang jualan saja, dan tidak ada satupun orang di sana," terang Kapolsek.

AKP Eko juga menyampaikan bahwa pihaknya menerima informasi dari masyarakat tentang adanya sabung ayam di Pal.7 tersebut kemudian pihaknya menghubungi Kepala Desa dan Perangkat Desa disana untuk memberikan himbauan agar masyarakat tidak melakukan perjudian sabung ayam. (\*)